

“Arma secreta” de Brasil y Colombia en precios café

Cartagena, Colombia, julio 30 (DPA). Colombia y Brasil, los principales productores mundiales de café, tienen un “arma secreta” para enfrentar la guerra de precios que se observa en el mercado internacional tras la ruptura del pacto de cuotas, según reveló en Cartagena el canciller brasileño, Roberto de Abreu.

De Abreu, quien participa en la cumbre del “Grupo de los Ocho” (G-8), enfatizó que “si Estados Uni-

dos quiere la guerra de precios, pues le haremos la guerra” y reiteró las duras críticas que los países productores han lanzado contra Washington, “por su intransigencia” en la reciente cumbre de Londres que precipitó la ruptura del convenio, vigente durante los últimos 27 años.

El ministro del Exterior agregó que Colombia y Brasil “defenderán los precios del café y además es-

—Pasa a la página 55—

Primer bloque opositor en el parlamento ruso

Moscú, julio 30 (AP). Unos 250 legisladores soviéticos se reunieron hoy en lo que pareció ser el inicio de la primera oposición organizada del parlamento soviético en casi 70 años.

El bloque emergente, moderadamente autoti-

tulado “grupo de diputados interregionales”, propugna reformas más radicales y una liberalización más amplia.

El economista progresista Gavriil Popov inauguró la primera reunión general del grupo en el

—Pasa a la página 57—

Tranquilidad en Chile durante el referéndum

Santiago, julio 30 (Reuter). En un clima de total tranquilidad, los chilenos desafiaron hoy bajas temperaturas invernales y acudieron a las urnas para pronunciarse sobre un paquete de 54 reformas a la Constitución, propuesto por

el gobierno con el consenso de la oposición.

La calma en las mesas de votación sólo fue alterada por vitores y consignas que reverberaron en los lugares donde votaron Hernán Buchi y Patricio Aylwin, aspi-

—Pasa a la página 33—

La Prensa de Nicaragua fustiga diálogo de Ortega

Managua, julio 30 (DPA). Como “una decepcionante encerrona” califica hoy el opositor diario La Prensa S.A. El diálogo convocado por el presidente Daniel Ortega con los partidos políticos de oposición a partir del próximo jueves.

En su editorial titulado “Ortega convoca a una encerrona”, el rotativo señala que el diálogo y su agenda la confeccionó el mandatario “para la exportación y que no representa ni promete nada para los recla-

—Pasa a la página 68—



PARTICIPARA. Nueva York, julio 30 (AP-Cablefoto). La cantante La Toya Jackson dice que ella será la única artista norteamericana que participará en el Festival de Música de Moscú.

Hashimoto probable candidato para ser Ministro de Japón

Tokio, julio 30 (AP). El secretario general y segundo en jerarquía en el partido gobernante, Ryutaro Hashimoto, es considerado el más pro-

—Pasa a la página 43—

Piden a argentinos que dejen de guardar dólares en sus casas

Buenos Aires, Julio 30 (AP). El delegado presidencial sobre la deuda externa, Alvaro Alsogaray, pidió hoy a los argentinos que dejen de guardar dólares en sus casas y los depositen en los bancos, y dijo que el país debe pagar su deuda externa porque es un compromiso de honor.

Alsogaray estimó que hacia fines de este año, la deuda externa argentina llegará a los 64.000 millones de dólares, contra 44.000 millones que sumaba en 1983 cuando se instaló el gobierno

—Pasa a la página 33—



ANTICOMUNISTA. Hong Kong, julio 30 (AP-Cablefoto). Un niño luce un listón sobre su frente al participar esta mañana en una manifestación contra el régimen comunista de Pekín.



POR LAS VICTIMAS. Sioux City, Iowa, EE.UU., Julio 30 (AP-cablefoto). Sharrri Thibodeau, coloca un “corsage” en un mural del aeropuerto local durante una ceremonia en memoria por las víctimas de una accidente aéreo que dejó más de 100 muertos, la semana pasada.

Advertencia de E.U. a secuestradores libaneses

Washington, julio 30 (AP). La Casa Blanca advirtió hoy que los secuestradores del coronel William Higgins son “totalmente responsables” por su seguridad y la de otros cautivos estadounidenses en el Líbano.

La Casa Blanca formuló su declaración luego de que los captores de Higgins amenazaron con ahorcarlo en el lapso de 24 horas si Israel no libera al clérigo fundamentalista Abdul Karim

—Pasa a la página 57—

Tormenta tropical deja 102 muertos en Tailandia

Bangkok, julio 30 (AP). La tormenta tropical “Irving” dejó un saldo de por lo menos 102 muertos y 488 heridos, al tiempo que decenas de miles de viviendas fueron destruidas y resultaron inundadas vastas ex-

tensiones de tierras en una provincia del norte de Vietnam, se informó hoy.

Radio Hanoi dijo que otra tormenta afectó el 24 de julio la provincia de Thanh Hoa y dejó un

—Pasa a la página 43—

E.U. desafía a Cuba a combatir el narcotráfico

Washington, julio 30 (Reuter). La administración Bush ha dejado de lado la rétrica anticomunista y desafía a Cuba a demostrar sus recién proclamados principios uniéndose a la guerra contra los traficantes de drogas.

Según dijeron legisladores, la administración acordó establecer un canal de comunicación para informar a funcionarios cubanos de alto nivel acerca de cualquier sospecha de operaciones de tráfico de drogas en el

—Pasa a la página 35—

Tropas de Israel en estado de alerta

Jerusalén, Julio 30 (AP). Tropas del ejército israelí se hallaban hoy en estado de alerta, luego de las amenazas formuladas desde Irán de que se tomaran represalias por el secuestro de un clérigo libanés, presuntamente involucrado con ataques contra este país y con el secuestro de un coronel de la Infantería de Marina de Estados

Unidos, dijeron autoridades aquí. El gabinete israelí escuchó hoy amplios informes sobre el secuestro de Abdul Karim Obeid, a cargo de comandos israelíes y registrado antes del amanecer del viernes en su vivienda en el sur del Líbano.

Posteriormente, el ministro de Co-

—Pasa a la página 68—



FUSTIGAN A SANDINISTAS. Diriamba, Nicaragua, julio 30 (Reuter). Simpatizantes del Partido Social Democrático fustigan y gritan consignas

antisandinistas durante una manifestación celebrada aquí. El régimen sandinista dio a conocer hoy su disposición de dialogar con la oposición sobre las elecciones.